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Los resultados en las recien-
temente celebradas eleccio-
nes a la Junta de Castilla y 
León han arrojado un dato 
preocupante: el ascenso de 
la extrema derecha que, por 
las declaraciones de su líder, 
Santiago Abascal, va a exigir 
la vicepresidencia. La caída 
de Ciudadanos, que con el 
desplome habitual en cual-
quier elección que se celebra 
en los últimos tiempos, ha 
demostrado ser un partido 
claramente a la derecha de 
cualquier centro político, es 
proporcional a la subida de 
VOX, una formación a la que 
el Partido Popular sigue 
blanqueando y que se con-
vierte, de esta manera, en el 
principal socio del partido 
que lidera Pablo Casado si 
quiere aspirar a cualquier 
Gobierno en este país. 

No hay que engañarse, 
hay que asumir que el Par-
tido Popular se encuentra 
cómodo en ese extremo que 
predican los herederos del 
franquismo, no obstante es 
habitual ver al líder popular 
en actos y misas de exalta-
ción del Generalísimo, en 
una clara apología del fas-
cismo. VOX es un partido 
machista, xenófobo, homó-
fobo y antidemocrático que, 
un día después de cele-
brarse los comicios caste-
llano-leoneses, ya se ha 
apresurado a anunciar que 
exigirá la derogación de las 
leyes contra la Violencia de 
Género y de la Memoria His-
tórica. La extrema derecha 
es peligrosa, porque man-
tiene un discurso populista 
que hace daño, entre otras 
muchas cosas, a la igual-
dad, a la lucha para conse-
guir que las mujeres vivan 
en un mundo más justo e 
igualitario. No es ninguna 
broma. 

Sin embargo, el Partido 
Popular aún no ha entendido 
que, con los resultados obte-

nidos el pasado domingo, 
hoy es un partido más débil, 
que va en contraposición con 
las decisiones que la mayo-
ría de los países del centro 
europeo están adoptando 
frente a la extrema derecha. 
En lugar de tejer un cordón 
sanitario al fascismo, el Par-
tido Popular les pone alfom-
bra roja para entrar en las 
instituciones con el único ob-
jetivo de asumir un control 
que cree tener pero del que 
no dispone en absoluto. Ya 
se ha demostrado en Madrid, 
donde VOX está hilvanando 
políticas a su antojo, con el 
beneplácito de Díaz Ayuso 
que, entre su propia ideolo-
gía -más próxima al extre-
mismo que al 
conservadurismo- y las con-
cesiones que tiene que hacer 
si quiere sacar adelante 
asuntos como el presupues-
tario, coloca a su Partido Po-
pular en una tesitura de la 
que no le va a ser fácil de-
sentenderse. 

Ante esta situación solo 
queda una opción: seguir de-
nunciando las políticas extre-
mistas de VOX, aderezadas 
con la benevolencia del Par-
tido Popular, y trabajar para 
construir mayorías que per-
mitan revalorizar las pensio-
nes, aumentar el Salario 
Mínimo Interprofesional o 
crear el Ingreso Mínimo Vital 
o una Reforma Laboral que 
mejore la calidad de vida de 
los trabajadores y trabajado-
ras de este país, políticas 
que está llevando a cabo el 
Gobierno de Pedro Sánchez 
y que no han contado con el 
voto favorable ni de la ex-
trema derecha ni de la dere-

cha extrema.  
Y para mantener las mayo-

rías progresistas es necesa-
ria la unión, comprender que 
la derecha de este país ya se 
ha quedado a caballo entre 
dos formaciones que no van 
a tener ningún problema en 
entenderse para gobernar 
con políticas absolutistas 
que en nada van a beneficiar 
el estado de bienestar, un 
estado que VOX pretende 
derogar. La división en la iz-
quierda es un cheque en 
blanco para la extrema dere-
cha, y ahí es donde tienen 
que encontrarse formaciones 
que siempre se han situado 
a la izquierda del PSOE, for-
maciones con las que los So-
cialistas ya hemos 
demostrado poder entender-
nos para impedir que España 
vuelva a oler a aceite de ri-
cino, a gasógeno, a caldo de 
gallina y a los señoritos ce-
rrando alazán y aclarando el 
‘morao’ de las banderas. 

La subida de VOX y su en-
trada en las instituciones es 
una clara pérdida de demo-
cracia, porque ya conoce-
mos cuáles son sus 
intenciones, sus políticas, su 
brazo de hierro, un brazo 
que destruye derechos, liber-
tades, con un discurso con el 
que el nazismo llegó a go-
bernar Europa, desde la am-
putación de los avances 
conseguidos, desde la dicta-
dura. 

Ya lo dijo Pedro Zerolo: 
“Lo fácil es ser de derechas, 
dejarse llevar y no combatir 
el despotismo de determina-
das costumbres que han 
discriminado a más de la 
mitad de la población del 
mundo durante siglos”. Tan 
manido es el cuento del “que 
viene el lobo, que viene el 
lobo…”, que el lobo ya está 
sin que se le haya prestado 
la debida atención y con el 
agravante de que la oveja 
andan sueltas.

Cada 19 de febrero se celebra el 
Día contra la LGTBfobia en el De-
porte. Este tributo está dedicado 
a Justin Fashanu, primer futbo-
lista profesional de la historia en 
declararse abiertamente homose-
xual en 1990. Desde entonces su 
vida quedó señalada hasta que 
en 1998 tomó la decisión de sui-
cidarse. Este suceso puso de re-
lieve una realidad que a día de 
hoy muchas personas siguen su-
friendo, la mayoría de las veces 
en silencio, y es que si bien es 
cierto que las personas LGTBI 
han avanzado en los últimos años 
en su lucha por la igualdad, la no 
discriminación y la defensa de la 
diversidad, el deporte sigue 
siendo un espacio que en mu-
chas ocasiones se resiste a la 
aceptación y la promoción de la 
diversidad por la identidad u 
orientación sexual. 

En España no hay datos sobre 
la situación de gais, lesbianas, 
transexuales y bisexuales en el 
deporte. Son muy pocas las per-
sonas deportistas de reconocido 
prestigio que hacen pública su 
orientación sexual por miedo a las 
consecuencias que ello pueda 
conllevar, a la vez que contadas 
entidades deportivas promueven 
el deporte integrando al colectivo 
LGTBI. 

Desde las Administraciones 
Públicas, garantes de los dere-
chos de los ciudadanos y 

ciudadanas, debemos potenciar 
el deporte como instrumento pe-
dagógico de transformación, y pa-
lanca para construir una sociedad 
más justa, inclusiva y respetuosa, 
y para ello es necesario adecuar 
la legislación vigente en todos los 
ámbitos, con objeto de emplearla 
como catalizador que impulse los 
cambios sociales que se reivindi-
can en este aspecto: “lo que no 
se ve, y no se visibiliza, no existe 
y si algo no existe, no puede de-
nunciarse” 

En 2016 en la Comunidad de 
Madrid, fruto del trabajo y el con-
senso de la mayoría de grupos 
políticos, se aprobaron sendas 
leyes que dieron visibilidad a este 
colectivo y sus reivindicaciones: 
La Ley 2/2016 de Identidad y Ex-
presión de Género e Igualdad So-
cial y no Discriminación de la 
Comunidad de Madrid y la Ley 
3/2016 de Protección Integral 
contra LGTBIfobia y la Discrimi-
nación por Razón de Orientación 
e Identidad Sexual. Leyes que si-
guen sin ser desarrolladas por 
parte de la Comunidad de Madrid 
incumpliendo así acuerdos tan 
fundamentales e importantes 
como la formación de los profe-
sionales y entrenadores/as o la 
creación de protocolos de actua-
ción ante discriminación LGTBI 
en el deporte que desarrollarán 
las Consejerías. 

A nivel nacional, en el Con-
greso de los Diputados se está 
tramitando la Ley Integral de 
Igualdad de Trato y No Discrimi-
nación cuya aprobación es im-
prescindible que cuente con el 
mayor consenso y aportaciones 
de los partidos representados. 
Esta Ley supondrá un marco nor-
mativo que protegerá a la mayo-
ría de la población, incluido el 
colectivo LGTBI, y en todos los 
ámbitos de la vida de los ciudada-
nos y ciudadanas, incluido el de-
portivo. 

El deporte es una de las mejo-
res herramientas de sensibiliza-
ción, tanto a nivel profesional 
como a nivel aficionado, por ello 
es imprescindible trabajar políti-
cas de inclusión deportiva que 
busquen la igualdad real y efec-
tiva entre todos los vecinos y ve-
cinas. Tenemos que seguir 
avanzando en esa vía y por ello 
es imprescindible el compromiso 
de nuestra ciudad para erradicar 
la LGTBfobia en el deporte. 

Ante esta situación, el PSOE 
entiende que se debe expresar el 
compromiso de Aranjuez como 
“Ciudad Libre de LGTBfobia en el 
Deporte” y condenar los actos 
LBTBfóbicos que sucedan tanto 
durante la práctica deportiva 
como durante los eventos que se 
realicen en nuestra ciudad. 

También fomentar las campa-
ñas de sensibilización en torno al 
Día contra la LGTBfobia en el de-
porte, implementar formación es-
pecífica en esta materia para los 
miembros de las entidades de-
portivas, concretamente para las 
personas que entrenan, mediante 
talleres, jornadas y/o mesas de 
divulgación y solicitar a la Comu-
nidad de Madrid a que cumpla la 
normativa emanada de la Ley 
2/2016 de Identidad y Expresión 
de Género e Igualdad Social y no 
Discriminación y la Ley 3/2016 de 
Protección Integral contra la 
LGTBIfobia y la Discriminación 
por Razón de Orientación e Iden-
tidad Sexual.

opinióneditorial

El lobo  
ya está aquí

PSOE: 
ERRADICACIÓN DE LA LGTBFOBIA  

EN EL DEPORTE
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El grupo Socialista presentará 
una propuesta al próximo Pleno, 
que se celebrará la próxima se-
mana, para que se cree una Co-
misión de Seguimiento con 
presencia de todos los grupos 
municipales en un plazo máximo 
de un mes, para analizar y cono-
cer cuál está siendo el grado de 
cumplimiento de todos los servi-
cios que vienen recogidos en el 
contrato de Higiene Urbana. 
Además, la propuesta incluye 
que en dicha comisión se apor-
ten todos los informes emitidos 
por los técnicos municipales res-
ponsables del contrato, así 
como los aportados por la con-
cesionaria para poder conocer y 
analizar el grado de cumpli-
miento del pliego. 

El concejal Socialista, José 
María Cermeño, ha señalado que 
“desde el inicio de la presente le-
gislatura, la delegada responsa-
ble de la gestión y control del 
contrato, Miriam Picazo, viene 

asegurando, de manera conti-
nuada, que el lamentable estado 
en el que se encuentra nuestra 
ciudad es fruto de un pliego insu-
ficiente, no pudiendo ofrecer el 
grado de limpieza que necesita 
Aranjuez debido a que es un mal 
contrato, pero lo único que pre-
tende es ocultar su falta de efica-
cia y su falta de control en el 
cumplimiento del mismo”. 

Cermeño ha recordado que “en 
febrero de 2020, presentamos 
una propuesta a Pleno para que 
el Gobierno municipal nos hiciese 
llegar un informe técnico sobre el 
grado de cumplimiento del con-
trato de Higiene Urbana, pro-
puesta que fue aprobada por la 
mayoría de los grupos municipa-
les”. Ante el incumplimiento de 
aquel acuerdo, en  junio de 2020 
el grupo Socialista realizó una 
pregunta, también en el Pleno, 
solicitando información sobre el 
estado de dicho informe, “aunque 
tampoco recibimos una res-

puesta concreta”, ha afirmado el 
edil que, además, ha manifestado 
que “en septiembre de 2020 vol-
vimos a que cuándo se nos iba a 
hacer llegar dicho informe, y tam-
poco hemos recibido respuesta 
por parte de la concejala dele-
gada, or lo que hemos optado 
por presentar una propuesta para 
la creación de una Comisión de 
Seguimiento, ya que casi dos 
años después seguimos sin reci-
bir informe alguno”. 

El concejal Socialista ha expre-
sado que “los políticos de la Cor-
poración debemos ofrecer a los 
ciudadanos transparencia, y ante 
los constantes incumplimientos, 
por parte del Gobierno municipal, 
de los acuerdos plenarios esta-
mos en la obligación de exigir la 
claridad y certeza pertinentes 
para saber qué es lo que está 
ocurriendo para que Aranjuez se 
encuentre en el lamentable es-
tado de limpieza que presenta en 
la actualidad”.

José María Cermeño: “en febrero de 2020 presentamos una propuesta a Pleno,  
que fue aprobada por la mayoría de los grupos, para que se nos remitiera un informe 

técnico sobre el cumplimiento del pliego pero, casi dos años después, el Gobierno  
municipal sigue sin facilitarlo” 

El PSOE presentará una propuesta para  
la creación de una Comisión de seguimiento que 

analice el grado de cumplimiento del contrato 
de Higiene Urbana 

El sistema de salud en la Comunidad 
de Madrid ya padecía una serie de ca-
rencias estructurales muy importantes 
que se han visto notablemente resenti-
das con la coyuntura de la crisis sani-
taria del Covid-19, produciéndose un 
importante colapso y deterioro vertigi-
noso de todos los niveles asistenciales 
de la sanidad pública madrileña. Más 
de 700.000 madrileños están en listas 
de espera de más de 18 meses, las ur-
gencias de atención primaria (SUAP) 
llevan más de 600 días cerradas, hay 
colas y colapso en los centros de aten-
ción primaria y saturación en las urgen-
cias hospitalarias, un problema que se 
ha visto agravado en las últimas sema-
nas en las que los propios facultativos 
del Hospital del Tajo han denunciado la 
situación que están padeciendo por 
falta de recursos humanos que impiden 
que puedan desarrollar su trabajo de 
manera óptima. 

Ante esta tesitura, el Partido Socia-
lista, junto con Iniciativa por Aranjuez, 
presentarán una propuesta al próximo 
Pleno para instar al gobierno de la Co-
munidad de Madrid, en el caso de no 
salir aprobado el Pacto por la Salud 
presentado recientemente en el Pleno 
de la Asamblea de Madrid por el Par-
tido Socialista, a que se abra un pro-
ceso de diálogo, con el fin de llegar a 
un gran acuerdo social y político que 
permita, entre otros objetivos, estable-
cer un Plan General de Recapitaliza-
ción del SERMAS para que la Sanidad 
Pública Madrileña deje de estar infrafi-
nanciada, reconstruir la Atención Pri-
maria con posibilidad de valoración 
presencial en tiempo inferior a 48 
horas, así como un Plan de Optimiza-
ción de Recursos que garantice un ac-
ceso ágil a la atención especializada y 
acorte los tiempos de espera para las 
pruebas diagnósticas o intervenciones 
pendientes de madrileñas y madrileños 
con importantes patologías No-COVID. 

También reforzar la Atención Primaria 
del sistema sanitario regional, con es-

pecial incidencia en el refuerzo de la 
plantilla de profesionales que prestan 
servicio en el mismo y el incre-
mento del tiempo de asistencia por pa-
ciente que dedican los 
profesionales sanitarios a los ciudada-
nos y ciudadanas de la Comunidad de 
Madrid, formular y dotar presupuesta-
riamente un Plan de Infraestructuras sa-
nitarias en nuestra región que eliminen 
los déficits de atención sanitaria y per-
mitan un adecuado reequilibrio territo-
rial de los servicios sanitarios en los 
distintos niveles que componen su dis-
tribución, corregir la precariedad, tem-
poralidad y fragmentación en la 
contratación de los profesionales de la 
Sanidad y poner fin al trato inadecuado 
que han recibido por la administración 
pública para frenar la fuga de talento y 
profesionales a otras CCAA o países y 
dar absoluta prioridad la Atención a la 
Salud Mental junto con las políticas de 
promoción de la Salud y prevención de 
la enfermedad y propone también un 
impulso decidido a la Investigación 
Científica, la Innovación en Materia Sa-
nitaria y la Digitalización de la Informa-
ción. Es un grave problema que nos 
está afectando como sociedad, pero 
es especialmente grave entre nuestros 
jóvenes. 

Por otra parte, la propuesta, res-
pecto a Aranjuez, insta al Gobierno re-
gional a la elaboración urgente, junto 
con los profesionales y agentes socia-
les, de un estudio real de las necesi-
dades del  hospital del Tajo, en el que 
se abandone la improvisación y del 
que se derive de manera urgente el re-
fuerzo de la plantilla con la contrata-
ción del personal facultativo y no 
facultativo necesario, y que recoja, 
entre otras la cobertura del puesto de 
director gerente, , la convocatoria del 
puesto de jefe de RRHH y la cobertura 
de las distintas jefaturas vacantes.  

También se contempla instar, por 
parte de la Comunidad de Madrid, a 
la empresa concesionaria, al aumento 

de personal tanto en TIGAS, como en 
limpieza y vigilancia, instar al Gobierno 
regional  a que complete la dotación 
de plantilla del personal sanitario y no 
sanitario del Centro de Salud Aranjuez 
y del Centro de Salud Las Olivas, que 
no se han visto cubiertas ni siquiera a 
pesar de  las dificultades sanitarias 
por las que hemos estado y continua-
mos travesando, exigir la apertura in-
mediata del Servicio de Urgencias de 
Atención Primaria, SUAP con 
la misma dotación de personal que 
antes de la aparición de la pandemia 
y a ser posible que se refuerce, para 
dar mejor cobertura a nuestra ciudad 
y a los municipios a los que atiende y 
dotar de los recursos materiales; lí-
neas de teléfono, infraestructuras, 
desplazamiento de los profesionales 
en las visitas a domicilio…, necesarios 
para dar un servicio de calidad al al-
cance de todos y especialmente de 
aquellos que, por sus circunstancias 
de salud, económicas o de edad tie-
nen mayor dificultad de acceder por 
medios informáticos a los servicios ne-
cesarios. 

Por último, se solicita convocar a la 
mayor brevedad posible el Consejo de 
Salud, a fin de tomar cuenta de una 
manera transparente y participativa de 
cuál es la situación real, solicitando, 
además, que dichos consejos sean, al 
menos, grabados, como se hace con 
los plenos y se dejen a disposición de 
los ciudadanos en la página del Ayun-
tamiento, como una apuesta por la 
transparencia y el acceso de los ciu-
dadanos a los órganos que les afectan 
con sus decisiones a su vida coti-
diana. 

Si la propuesta es aprobada, se 
exige su traslado a las distintas fuer-
zas parlamentarias, representadas en 
la Asamblea de Madrid, así como a la 
Presidencia de la Comunidad de Ma-
drid y al Consejero de Sanidad y los 
responsables de los centros sanitarios 
en este municipio.  

Es necesario un estudio real de las necesidades del  hospital del Tajo, en el que se abandone  
la improvisación y del que se derive de manera urgente el refuerzo de la plantilla con la contratación  

del personal facultativo y no facultativo necesario. 

El PSOE, junto con Iniciativa por Aranjuez,  
presentará una propuesta al Pleno para que  

se ponga solución a la situación de las  
Urgencias en el Hospital del Tajo
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El grupo municipal Socialista denuncia 
esta semana, respecto a los constantes 
incumplimientos de lo estipulado en el 
contrato de Higiene Urbana y la falta de 
exigencia por parte de la alcaldesa, María 
José Martínez, y la delegada responsable 
del servicio, Miriam Picazo, a la concesio-
naria, el estado de abandono y falta de 
limpieza de las fuentes ornamentales si-
tuadas en los entornos más turísticos de 
nuestra ciudad. El concejal socialista José 
María Cermeño ha expresado que “les 

debería de avergonzar mostrar esta ima-
gen en los espacios públicos dedicados 
a nuestros personajes ilustres y de los que 
nos deberíamos sentir orgullosos”. Cer-
meño sostiene que “es una muestra más 
de lo que realmente les importa la imagen 
de nuestra ciudad al Gobierno municipal”. 
El edil socialista ha señalado que “por otra 
parte, es lamentable el estado de insalu-
bridad que presenta la ría del parque del 
Pozo de las Nieves y que también es res-
ponsabilidad municipal mantenerla en un 

estado óptimo de conservación”. 
Para Cermeño, “una vez más, el Gobierno 
de María José Martínez demuestra la in-
capacidad a la hora de exigir el cumpli-
miento de lo recogido en el contrato, 
excusándose afirmando que el contrato 
es insuficiente sin que aún nos hayan re-
mitido el informe sobre el grado de cum-
plimiento que solicitamos en 2020 
mediante una propuesta a Pleno y que fue 
aprobado por la mayoría de los grupos de 
la Corporación”. 

LO QUE DICE EL CONTRATO

2.4.4 Limpieza de parques, jardines y fuentes ornamentales públicas.  
En cuanto al supuesto de limpieza de fuentes ornamentales públicas, 
la empresa adjudicataria deberá realizar las labores de limpieza  
y desinfección de las fuentes públicas del caso urbano, debiendo eliminar 
periódicamente todo tipo de residuos que  en ellas existan (flotantes, fondo 
y paredes del vaso, pintadas o incrustaciones). Los trabajos más especiales de 
conservación, como la pintura o todo tipo de revestimientos, corresponderán a 
los Servicios Técnicos Municipales.  
Las fuentes ornamentales públicas referidas son las siguientes: Cervantes,  
Príncipe, Pozo de las Nieves (ría), Joaquín Rodrigo (entre Infantas  
y Príncipe), Plaza de la Unesco, Avda. de las Artes y Cortijo de San Isidro. 

Las fuentes ornamentales, una muestra más de 
la incapacidad del Gobierno municipal ante el 

incumplimiento del contrato de Higiene Urbana 

La pasada semana el Partido So-
cialista de Aranjuez comenzó a 
desmentir las afirmaciones que, 
sistemáticamente, realiza la alcal-
desa, María José Martínez, sobre 
las ayudas e inversiones que re-
aliza el Gobierno de España en la 
ciudad. La portavoz del grupo So-
cialista, Montserrat García, ha ex-
presado que “siempre que 
interviene afirma con rotundidad 
que desde el Gobierno de Pedro 
Sánchez no están llegando ayu-
das, un mantra que pretende hacer 
crónico y que no tiene nada de re-
alidad”. García sostiene que “la al-
caldesa miente a los ciudadanos y 
lo hace con conocimiento de 
causa, porque nadie mejor que ella 
sabe que esas ayudas sí se están 
produciendo, aunque trate de ocul-
tarlo para poder seguir justificando 
su incapacidad para gestionar, 
porque no podemos olvidar que 
Martínez no está destinando todos 
estos recursos para invertir en la 
ciudad, los emplea para contentar 
a las entidades bancarias”. 

La portavoz ha señalado que “ya 
la semana pasada pusimos sobre 
la mesa las cifras, demostrando 
que quien no está ayudando a esta 
ciudad es el Gobierno de la Comu-
nidad de Madrid que, además, se 
permite el lujo de dejar de gastar 
32 millones en partidas sociales”. 
Hay que recordar que al inicio de 
la pandemia, la única cantidad que 
llegó a Aranjuez fueron 360.000 
euros del Gobierno estatal me-
diante un convenio especial de 
Servicios Sociales para ayuda a las 
familias en emergencia social. “A 
esto hay que sumarle la aproba-
ción del aumento en la participa-
ción de los Tributos del Estado que 
va a suponer que Aranjuez reciba 
un extra mensual de 275.000 
euros, que sumados a los 638.000 
euros de los Fondos FEDER que 

consiguió el PSOE para esta ciu-
dad permita que se ingresen 4 mi-
llones de euros más en este año”, 
ha afirmado García que también se 
ha referido a “las partidas que van 
a llegar antes del 31 de marzo por 
Filomena”. 

Ahora, el Boletín Oficial del Es-
tado acaba de publicar una Orden 
de la ministra de Hacienda y Fun-
ción Pública, María Jesús Montero, 
por la que se determina el importe 
que percibirán las Entidades Loca-
les como compensación por la 
mensualidad del IVA que dejaron 
de recibir en 2017, como conse-
cuencia de la implantación del Su-
ministro Inmediato de Información 
que realizó el Gobierno de Mariano 
Rajoy. “Es una muestra más de 
que el Gobierno de España sí está 
cumpliendo con sus compromisos 
y sí está ayudando a los Ayunta-
mientos para que puedan salir de 
esta crisis sanitaria, económica y 
social sin dejar a nadie atrás, y lo 
que se demuestra, una vez más, es 
que mientras el Partido Popular se 
ha dedicado a entorpecer el creci-
miento económico, desde el Par-

tido Socialista se gobierna con la 
intención de mejorar el estado de 
bienestar, dando facilidades a los 
consistorios, como ya se demostró 
con la regla de gasto”. 

La devolución del IVA que Ma-
riano Rajoy retuvo en 2017 supone 
que el 31 de marzo 8.125 ayunta-
mientos serán beneficiados econó-
micamente, “y esto es otra ayuda 
más que llegará a Aranjuez desde 
el Gobierno central y que supondrá 
que esta ciudad dispondrá de 
otros 362.013,29 euros, pero esto 
a la alcaldesa de Aranjuez no le in-
teresa hacerlo público”. 

García ha recalcado que “lo que 
sí hemos podido comprobar es 
que lo que el Partido Popular le 
quita a los ciudadanos el Partido 
Socialista se lo devuelve, y en 
2017, de manera arbitraria y sin va-
lorar los efectos que esa decisión 
provocaría en las tesorerías de los 
Ayuntamientos y Comunidades Au-
tónomas, el PP modificó un sistema 
de compensación que hoy vuelve 
a ser efectivo gracias a las políticas 
de un Gobierno progresista, el de 
Pedro Sánchez”.

Montserrat García: “esta decisión supondrá que esta ciudad dispondrá de otros 260.000 
euros, pero esto a la alcaldesa de Aranjuez no le interesa hacerlo público” 

El Gobierno de Pedro Sánchez vuelve  
a desmentir a la alcaldesa Martínez, que afirma 
que no llegan ayudas, con la devolución del IVA 

que Rajoy quitó en 2017 
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La Comisión Ejecutiva del PSOE de 
Aranjuez ha mantenido una reunión 
en el día de hoy con la Ejecutiva de 
la Unión Comarcal Sur de la UGT, 
con el Secretario General de la co-
marca, Jose Antonio Palacios, y tam-
bién con el Secretario General de 
Servicios Públicos del Sur, José Flo-
res. Este encuentro forma parte de 
los acercamientos que la nueva di-
rección pretende mantener con 
todos los agentes sociales, tejido 
asociativo y vecinos y vecinas de 
Aranjuez. 

El Secretario General de los Socia-
listas ribereños, Óscar Blanco, ha ex-
presado que “se trata de una primera 
toma de contacto en la que ya hemos 
abordado asuntos que ambas orga-
nizaciones entendemos que son fun-
damentales para la ciudad y que 
debemos trabajar en sintonía y de 
manera conjunta”. 

Uno de los temas que se han tra-
tado ha sido el del Pacto por el Em-
pleo, firmado en la anterior legislatura 
por el Gobierno progresista con 
todos los agentes sociales de la ciu-
dad, “un Pacto por el Empleo que el 
Partido Popular de María José Martí-
nez ha guardado en un cajón, olvi-
dando a una parte imprescindible de 
los actores principales de Aranjuez”. 
Blanco ha confirmado que “según 
afirman en la UGT, desde el Go-
bierno municipal de Partido Popular 
y Ciudadanos, apoyado en Acipa y 
VOX, no existe interlocución con la 
organización sindical, no se ha pro-
ducido ningún tipo de reunión y no 
han mostrado ni el más mínimo inte-
rés en fomentar un acuerdo que, 
desde el PSOE y también desde la 
UGT, entendemos imprescindible 
para el desarrollo laboral y econó-
mico de la ciudad”. En este sentido, 
el Secretario General ha avanzado 

que “ante esta tesitura, desde ambas 
organizaciones vamos a trabajar 
para elaborar una propuesta con-
junta para avanzar y actualizar ese 
Pacto por el Empleo que debe ser 
una de las principales arterias para el 
desarrollo del municipio, de tal forma 
que cuando se produzca un cambio 
de Gobierno se pueda aplicar desde 
el primer momento”. 

Otro de los temas que se han abor-
dado es el de la privatización del ser-
vicio de Parques y Jardines, “que no 
es viable económicamente y que 
pondría en riesgo la prestación de 
otros servicios municipales”, ha se-
ñalado Blanco, que ha afirmado que 
“en este tema también estamos en 
sintonía con la UGT, por lo que 
hemos acordado abordar acciones 
conjuntas y apoyar las movilizaciones 
de los trabajadores”, ha señalado 
Blanco, que ha manifestado que “por 
nuestra parte, además, vamos a se-
guir trabajando por la vía administra-
tiva para tratar de paralizar esta 
privatización”. 

La sanidad también ha sido un 
punto importante en la reunión con 

el sindicato. “La situación que se 
está viviendo en el servicio de Ur-
gencias del Hospital del Tajo y en 
los centros de Atención Primaria en 
Aranjuez es preocupantes por lo 
que coincidimos con la Ejecutiva 
Comarcal de la UGT en que es ne-
cesario seguir trabajando tanto polí-
tica como sindicalmente en revertir 
una situación que se está tornando 
insostenible”, sostiene el Secretario 
General, que ha expresado que “ya 
hemos presentado varias propues-
tas al Pleno par reforzar la sanidad 
tanto en recursos humanos como 
materiales, y en el próximo Pleno 
volveremos a presentar otra moción 
para que se aborde, de una vez por 
todas, la precariedad que están su-
friendo los centros de salud y el 
Hospital de Aranjuez”. 

Blanco ha avanzado que “ya esta-
mos en contacto con CCOO para, en 
próximas fechas, mantener también 
una reunión y abordar los aspectos 
que, desde el PSOE, entendemos 
primordiales para el bienestar de 
esta ciudad y para su avance y mo-
dernización”. 

Más de 250 jóvenes socialistas de 
toda España asistirán este fin de se-
mana al XIV Congreso Regional que 
Juventudes Socialistas de Madrid 
celebrará en la sede de UGT en 
Aranjuez los días 18, 19 y 20.  

El sábado 19 será la despedida 
del Secretario General durante los úl-
timos 4 años, el ribereño Javier Guar-
diola. Le acompañarán la presidenta 
del PSOE de Madrid, Isaura Leal, 
José Manuel Franco, miembro de la 
dirección del Grupo Parlamentario en 
el Congreso de los Diputados, Presi-
dente del Consejo Superior de De-
porte y ex Secretario General del 
PSOE en Madrid y Hana Halloul, 
miembro de la Ejecutiva Federal y di-
putada presidenta del Grupo Parla-
mentario en la Asamblea de Madrid. 
Además, el domingo asistirán a la 
clausura el Secretario General del 
PSOE de Madrid, Juan Lobato, y la 

delegada del Gobierno en Madrid, 
Mercedes González. 

El mismo sábado, el Secretario Ge-
neral del PSOE de Aranjuez, Óscar 
Blanco, dará la bienvenida a los asis-
tentes al Congreso, en su condición, 
además, de ex Secretario General de 
las Juventudes Socialista de Madrid. 

Javier Guardiola ha agradecido la 
confianza de todos los jóvenes So-
cialistas de Madrid “durante estos 
cuatro años de trabajo intenso para 
impulsar y tratar de poner en el esce-
nario toda la problemática de los jó-
venes, no solo de nuestra 
Comunidad, también de todo el 
país”. El hasta ahora Secretario Ge-
neral ha expresado que “ha sido un 
placer estar al frente de los jóvenes 
Socialistas madrileños y de una orga-
nización que goza de muy buena 
salud y que tiene un gran futuro por 
delante”.  

Guardiola ha deseado la mejor de 
las suertes y se ha puesto a disposi-
ción del nuevo Secretario General de 
Juventudes en Madrid, Adrián Fer-
nández, “que cuenta con todo mi 
apoyo para conseguir todos los ob-
jetivos que se proponga para ayudar 
a nuestra Comunidad, una región en 
la que, bajo el Gobierno de Isabel 
Díaz Ayuso, se agudizan los proble-
mas de los jóvenes en materias 
como la laboral o en vivienda, porque 
cuando más hemos necesitado los 
jóvenes políticas regeneradoras 
menos se han llevado a cabo y tene-
mos que conseguir cambiar esa ten-
dencia”. 

Para finalizar, Guardiola se ha 
mostrado orgulloso de “poner punto 
y final a esta etapa en mi ciudad, en 
Aranjuez, que, además, va a suponer 
una inyección económica para la ciu-
dad”.

Óscar Blanco: “se trata de una primera toma de contacto en la que ya hemos abordado asuntos 
que ambas organizaciones entendemos que son fundamentales para la ciudad  

y que debemos trabajar en sintonía” 
 

El diputado en la Asamblea de Madrid, Javier Guardiola, pone punto y final a su etapa como líder 
de los jóvenes Socialistas madrileños 

 

La Ejecutiva del PSOE se reúne con la Unión  
Comarcal Sur de UGT para abordar el Pacto  

por el Empleo,  la privatización del servicio de 
Parques y Jardines  y la precariedad  
en la sanidad que afecta a Aranjuez 

Juventudes Socialistas de Madrid celebra este fin 
de semana su XIV Congreso Regional en Aranjuez 
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cultura. teatro real carlos III

Textos e imágenes: https://teatroaranjuez.es

Viernes 18 de febrero de 2022 
20:30 horas 
Localidades desde 12€ 
 
El cantautor Ribereño de Aranjuez, Antonio Sonseca 
presenta su nuevo disco “Noche de Locos” en el 
Teatro Real Carlos III de Aranjuez. Un espectáculo 
musical con aires de rumba flamenca de autor, con 
matices de antaño y con la frescura de temas pro-
pios e inéditos. Una buena percusión, aires de gui-
tarras y coros flamencos ponen la guinda a esta 
obra musical. 
 
RIBEREÑO DE ARANJUEZ 
El cantautor ribereño Antonio Sonseca, saca a la luz 

en este espectáculo, su obra musical “Noche de 
Locos”, como culminación del trabajo de producción 
y grabación que engloba sus temas más conocidos 
como El viejo fortín, Bohemio o Las greñas de Ca-
marón, empastados con temas inéditos como Nada, 
Cosillas de juventud, o Noche de locos, formando 
un conjunto de rumbas, tangos, tanguillos y boleros 
con matices flamencos y rumberos interpretados 
con el cariz nostálgico de su autor. 

El título Ribereño de Aranjuez hace mención no 
solo al lugar de nacimiento del autor, sino también a 
la sevillana que lanzó como presentación de su 
obra. Una buena percusión, aires de guitarras y 
coros flamencos ponen la guinda a esta “Noche de 
Locos”.

Antonio Sonseca. Ribereño  
de Aranjuez

Sábado 19 de febrero de 2022 
20:00 horas 
Localidades desde 12€ 
 
Memorables Décadas “El Musical”, una comedia 
musical fresca y desenfadada que transportará a los 
espectadores al pasado mas nostálgico de los años 
60, 70 y 80 a través de su música. Una noche inol-
vidable entre nostálgicas conversaciones y voces en 
directo que sumergirán al espectador en una atmós-
fera mágica y especial. Déjese atrapar por la nostal-
gia de un viaje y aquella famosa sensación de que 
“Cualquier tiempo pasado fue mejor ”.Memorables 
Décadas es una comedia musical que trasladará al 
espectador junto a sus recuerdos desde los años 60, 
70 y los 80 hasta la conocida “Movida”. Una noche 
inolvidable entre nostálgicas conversaciones y 
voces en directo, en la que acompañarán a cuatro 
actores y cuatro cantantes en un viaje a un pasado 
no tan distante. 

El eterno conflicto generacional entre padres e 
hijos se ve reflejado una noche en la que el prota-
gonista y su mujer salen a cenar con su hijo y la 
novia de este. 

Nadie presagiaría que esa cita iba a desencade-
nar un emotivo “Revival” en el que los dos jóvenes 
iban a conocer de primera mano los años dorados 
de sus padres. Una obra que tendrá como hilo con-
ductor a nuestro protagonista, un ex Locutor nostál-
gico y amante de la música, tratando de demostrar 
a su hijo que los nuevos tiempos no siempre son 
mejores que los pasados a través del tocadiscos del 
salón familiar. 

Empleando a fondo la ironía y la acidez en cada 
conversación, también la nueva generación hará re-
flexionar a unos padres que no siempre se dan 
cuenta de que sus “niños” han crecido y los tiempos 

han cambiado; la defensa a ultranza de los jóvenes 
sobre la sociedad actual sembrará en los padres la 
necesidad de considerar antiguos postulados que 
siempre han considerado como intocables. 

A lo largo del espectáculo las conversaciones, el 
humor y el cariño sumergirán al espectador en una 
atmósfera mágica, especial y cargada de nostalgia. 

Memorables Décadas “El Musical” realizará un 
viaje a través de las canciones de esas décadas 
para traer a la memoria sensaciones, gustos y esti-
los que marcaron a varias generaciones de españo-
les. Reviviremos con voces en directo las canciones 
más emblemáticas de cada época: aquellas que su-
pusieron un antes y un después en la cultura espa-
ñola. 

Déjese atrapar por la nostalgia de un viaje y aque-
lla famosa sensación de que “Cualquier tiempo pa-
sado fue mejor ”.

Domingo 20 de febrero de 2022 
17:30 horas 
Localidades desde 13€ 
 
Campanilla, una aventura musical llega al 
Teatro Real Carlos III de Aranjuez en una 
nueva adaptación de gran formato para 
toda la familia. Una producción para que 
niños y padres disfruten en familia, vivan 
nuevas aventuras y viajen al mundo mágico 
de las Hadas. 11 NOMINACIONES EN 
LOS PREMIOS BROADWAY WORLD 
SPAIN. 10 CANDIDATURAS EN LOS PTM, 
PREMIOS DEL TEATRO MUSICAL.

Memorables décadas, el musical

Campanilla


